

EVG-Sicherheitsreport: wir befragen die Aufgabenträger

Die Sicherheit der Beschäftigten im SPNV ist seit dem Start der Kampagne „Sicher Unterwegs“ im Jahr 2012 eines der Kernanliegen unserer EVG. Wir stellen nicht nur Forderungen an Arbeitgeber*innen, sondern auch an die Politik und haben bereits einiges erreicht- jedoch ist noch lange nicht Schluss.



Wir planen daher die aktuelle Sicherheitslage genauer unter die Lupe zu nehmen. Hierfür haben wir einen Fragenkatalog für Aufgabenträger entwickelt, in dem wir umfassend Sicherheitskriterien in Ausschreibungen abfragen. Nicht nur die Eisenbahn- und Verkehrsunternehmen sind in der Pflicht, für die Sicherheit ihres Personals zu sorgen – das kann nur geschehen, wenn durch die Aufgabenträger auch ausreichende Mittel zur Verfügung gestellt werden.

Der gerade versendete Fragenkatalog soll eine Momentaufnahme darüber aufzeigen, was die Aufgabenträger für die Sicherheit tun. Sobald alle Antworten eingegangen sind, werden diese bewertet und im EVG-Sicherheitsreport veröffentlicht.